

2021年4月19日

お得意様各位

株式会社イノアック住環境

ポリエチレン製品類の価格改定について

拝啓

貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、格別なるご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、原油価格は国際的な需給逼迫による高騰、コンテナ不足などに起因する物流コストの高騰、新型コロナワクチンの普及による景気回復期待を背景に上昇しており、国産ナフサ価格の高騰や、サプライチェーン（供給網）の制約が長引くなか、弊社では原料の安定確保の観点から原料メーカーから値上げを受諾せざるを得ない状況となりました。

これまで弊社では、社内体制の見直しや経費削減など様々な合理化施策・コスト低減を実施し価格維持に努めて参りましたが、自助努力のみで吸収する事が困難な状況となりました。つきましては、誠に不本意では御座いますが、下記の通り製品価格を改定させて頂く事になりました。何卒 諸事情ご賢察の上、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

記

- |         |                   |       |
|---------|-------------------|-------|
| 1. 実施日  | 2021年6月1日（火）出荷分より |       |
| 2. 対象品目 | PE管全般             | 20%以上 |
|         | PE管用継手・その他関連製品    | 20%以上 |

※詳細については、別途、営業担当よりご案内させていただきます。

以上